

La pop-star Shakira - 1/1

Vous connaissez sûrement cette fameuse blonde qui bonges ses hanches comme aucune autre ne saurais le faire !!! Pour en savoir plus sur Shakira, lisez cet article...

Shakira Isabel Mebarak Ripoll est née en Amérique Latine un 2 février 1977 à Barranquilla, en Colombie. Son nom que l'on peut voir au haut de l'article signifie « Femme remplie de grâce » en français. Shakira quitta sa petite famille à 13 ans pour s'installer à Bogotà, où elle souhaitait travailler comme manequin. Mais elle gardait toujours L'espoir de devenir un jour chanteuse. Un an plus tard, avec l'aide de SoNy, la jeune fille lança son premier album, Magia (magie), constitué entièrement de ses propres compositions. Mais malheureusement, Magia et son deuxième disque n'ont pas eu de succès.

Ce n'est qu'en 1998 que Shakira a produit son quatrième disque. Celui-ci à provoquer des comparaisons avec Alanis Morrissette. Et maintenant, elle a sorti son dernier album appelé Lundry Service, qui s'est vendu à deux millions d'exemplaires en moins de trois mois !!! Vraiment, je lève mon chapeau.

C'est avec ses 5 albums qu'elle a fait un malheur. Mais on sait bien que Lundry Service l'a beaucoup aidé.

Ce que vous devez savoir sur Shakira : elle est fiancée depuis le mois de mars 2001 avec Antonio De La Rua, le fils du dernier président de l'Argentine...

Je vous laisse la dessus en souhaitant avoir satisfait vos questions au sujet de cette pop star !!!